

1学期終業式

7月23日（火）4ヶ月に及ぶ1学期が終了となります。学校では、体育館にて**1学期終業式**を行いました。その前に行われた生徒会主催の「**中体連上川代表決定戦 報告会**」、「**全道出場並びに吹奏楽コンクール壮行会**」とともに、それらの様子をお伝えします。



上川代表決定戦に出場したバドミントン、剣道の報告では、試合の結果と共に、応援ありがとうございましたとお礼の言葉がありました。表彰式では、上川代表決定戦の各賞状の他、先日行われたバドミントンジュニア選手権旭川地区大会の賞状を伝達しました。



全道大会に出場するバドミントン、体操、水泳の各代表が抱負を述べました。「支えてくれた方々に感謝の気持ちをもって全力で頑張ります。」「1勝でも多く勝ち上がりたい。」「今年で最後の中体連なので今までの成果を出し切りたい。」と各代表から力強い決意の言葉が述べられました。生徒会代表から激励の言葉が述べらた後、全校生徒で、健闘を祈り校歌を齊唱しエールを贈りました。



吹奏楽部がコンクールで発表する「**蒼き海と船乗り**」を演奏。蒸し暑さを忘れるほど、さわやかで美しい演奏でした。コンクールでも自信を持って頑張ってください。

終業式では、各学年代表から1学期の思い出や夏休み、2学期の抱負が発表されました。体育大会、修学旅行といった行事を通し学級がまとまった充実感や、2学期から始まる「やどりぎ祭」や定期テストなどへの意欲が語られました。